
Mit bestem Dank bestatige ieh Ihren Brief
vom 23.10.,aus dem ieh ersehe,dass der meinige vom

8.9. nieht angekommen ist.1eh lege Ihnen Qen�ehaehla�-�����=
bei,um desseh gele entli sendun ieh bitte.

Es se ein selt einiger Zeit bei der Post viel ver
loren zu gehen.1eh habe z.B.seit Mai von meinem Stief
sohn in Budapest keine Briefe mehr erhalten,obsehoryer
mir bestimmt gesehrieben hat. Von meiner Sehwagerin in'
Berlin horte ieh seit April niehts mehr,trotzdem ieh
ihr damals einen Brief von ihrer kranken Sehwester in
N.-York einsehiekte,der unbedingt Antwort erforderte.
So nimmt es einen schon bald n�eht mehr wunder,wenn
Sendubgen 'ausbleiben.1hre im letzten Brief angektindig
te Zusendung von BIUtenfragmenten des A.Plinii als M.o.W.
ist b� jetzt auefi nleht angekommen. Eine andere Sen
dung gleienen Inhalts aus'dem Ebrotal /Chiprana/ hat
mieh ebensowenig erreieht.1n meiner Verzweiflung reis-

� �.
te ieh naeh dem Cabo de Gata,wo naeh Willkomm A.Plinii ��
aueh vQrkomman sgLI;aber es ist_ anscheinend dort ver- �t
sehwunden,denn nieht nur habe ieh umsonst darnaeh ge-

t Jsueht,sondern aueh aIle Leute,die ieh .befragte und die
mit Cana zu tun haben,versieherten mir,dass in der •

ganzen Gegend k�in anderes Rohr vorkomme,als eben A.Donax
und dann ein etwa 3-4 m hoher Sehilf. .

Flir die Mitteilung der Adresse des ZUrieher Ver- i.
lages lasst Ihnen meine Frau bestens dank en. �

';7issen Sie etwgs von Dr. Adler und konn en Sie mir

'lsagen,ob H�rr Brendle noeh da ist? Ieh habe i�� 2 Brie-
fe gesehrieben uBd keinerlpi Antwort er��lten.

Was maehen unsere Freunde Nubiola?'rlir hc ren auch
von diesen nieh.ts,obsehon mei n e Frau ih..nen gesehrie-

i�ben hat. Gerne wtirde sie au ch an rtaria Teresa sehrei-
ben;aber dazu reiehen ihre Ke��tnisse des Spanisehen ,
no eh nieht aus.

'

-

Wollen Sie,bitte,allen Freunden GrUsse von uns

uDermitteln.

�Sie fragen,wie viele Kerne von Strelitzia ieh
haben wolle.1eh hatte pigentlieh mit allen gereehnet;
sonst hatte ieh ja nieht so sorgfaltie jede Bllite be-
e t aub t c Ee seheint,dass ieh nun doeh vielleieht bald

�Gelegenheit finde,zu kultivieren und da hatte ieh ge-
rade auf Strelitzia besondern Wert gelegt. Ieh hatte
mit 150-200 �orn gereehnet,da ieh ja etwa 50 Blliten
stende an jeder Elute bestaubt hatte und nue wenige
BIUten nieht angegangen sind.Eigentlieh miissten ja
300-500 Korn entstanden sein,da jeder Bllitenstand meh
rere Kapseln trug und jede Frueht mehrere Korn enthEilt.

Hat Gomis Samen von Aloe plieatilis abgenommen?

W.Kupper,
Villa Sta.Agueda
/Limonar alto/
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Lieber Herr F a u s t
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